

Bericht zur ASKÖ Bundesmeisterschaft MU16 Basketball 2016 in Wien

An der heurigen ASKÖ Bundesmeisterschaft Basketball der männlichen Jahrgänge 2001 und jünger nahmen vier Mannschaften teil: ASKÖ-WAT als Veranstalter, ASKÖ-Wien, ASKÖ Steiermark und ASKÖ Kärnten. Austragungsort war in Wien die Mehrzweckhalle Mollardgasse/Hornbostelgasse im Bezirk Gumpendorf, bestens organisiert vom WAT-Spartenleiter für Basketball Josef Frages.

Dieses Jahr dominierte das Team ASKÖ-Wien, das sich mit Spielern aus den Vereinen Basket 2000, Timberwolves und BasketFighters zusammensetzte. Im Anhang des Berichts gibt es ein gemeinsames Foto nach dem Turnierabschluss mit den Medallenträgern.

Sportlich auffallend war das starke physische Einsetzen der Spieler mit voller Kampfkraft in jedem Spiel von Anfang bis Ende. Insbesondere zeigte die Verteidigungsarbeit der Spieler mit einer starker Beinarbeit, Druck auf den Gegenspieler ausüben, gekonntes Doppeln und Einsatz am Rebound erhebliche Fortschritte aller Mannschaften! Ebenso hat die Schnelligkeit im Angriffsspiel zugenommen und agiert bereits auf einem hohen systematischen Level. Die Wurfausbeute bei solch einem rasanten Spiel ist noch weiter zu entwickeln.

ASKÖ-Bundesreferent Heinz Gaisrucker überreichte gemeinsam mit dem Organisator des Turniers, Josef Frages, die Medaillen an die drei bestplatzierten Mannschaften.

Hier die Spielergebnisse:

1)	Sa.17.09.2016, 13.15	ASKÖ Wien : ASKÖ WAT	84 : 43 (39:27)
2)	Sa.17.09.2016, 15.00	ASKÖ Steiermark : ASKÖ Kärnten	60 : 50 (34:18)
3)	Sa.17.09.2016, 16:30	ASKÖ WAT : ASKÖ Steiermark	69 : 57 (32:32)
4)	So.18.09.2016, 09.30	ASKÖ Kärnten : ASKÖ Wien	30 : 85 (16:43)
5)	So.18.09.2016, 11.15	ASKÖ WAT : ASKÖ Kärnten	80 : 35 (39:24)
6)	So.18.09.2016, 13.00	ASKÖ Wien : ASKÖ Steiermark	66 : 54 (36:27)

Platzierung:

- 1.Platz ASKÖ Wien und somit ASKÖ-Bundesmeister Basketball MU16 in 2016
- 2.Platz ASKÖ WAT
- 3.Platz ASKÖ-Steiermark
- 4.Platz ASKÖ Kärnten

Die ASKÖ Bundesmeisterschaft 2017 wird im nächsten Herbst voraussichtlich zum Wochenende 16./17.September in Kärnten stattfinden; wir wollen dann die Teilnahme für Spieler MU17 (Jahrgänge 2001 und jünger) ausschreiben;

mit besten Empfehlungen

Heinz Gaisrucker
ASKÖ Bundesreferent Basketball
askoe.gaisrucker@aon.at